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YO VENGO A HACERTE LIBRE, A HACERTE LIBRE DE TU PROPIO ENGAÑO.

[20091206] Benditos sean todos, hermanos míos, estás de nueva cuenta conmigo y en verdad te
digo. ¡Únete a mí! Vamos a hacer las cosas que hay que hacer, porque no te queda más a quién
buscar te he dicho, no tienes que buscar al Creador, no se pasen la vida buscándolo, porque la
búsqueda no está allí el encontrarlo, amados míos, porque todo ello rige en ti mismo, mi Padre es
contigo y tú con Él. Solo acéptalo en tu mente, en tu conciencia y solo acéptate como un creador
pequeño; pequeño porque no has definido perfectamente las cosas, porque se puede observar la
indecisión, se puede observar el fingimiento de ti, el engaño de ti, pero todo esto es lo que no te ha
dejado creer. Ahora Yo te invito a creer que eres Dios, tú siendo el Creador de tus entornos lo has
hecho, solo acepta esta verdad, mi bien amado. Acepta que eres el Creador de tus entornos, de
todas las cosas que están a tu lado, nadie más ha creado algo para ti. Si esto lo ves en tu vida
cotidiana es porque has dejado, porque no creíste en ti, y no crees que eres el Creador de tu vida, le
has dejado el mando a lo externo y haces que modifiquen tu vida y surge la esclavitud en tu mente,
en tu exterior.
Hermano, Yo vengo a hacerte libre, a hacerte libre de tu propio engaño, de esta impotencia que has
estado manifestando, de esta indecisión que has portado, pero vengo a hacerte libre y si así tomas
en serio tu vida y ves que las cosas no son drásticas, no es como tú la miras, es como tú lo estés
haciendo.
Comienza desde dentro de tu ser, ya no mires al exterior porque esto ha ocasionado que te hayas
olvidado de ti mismo, hoy solo acéptate, solo comprende. Apaciéntate, solo apacienta tu mentecita,
no la contemples como un lado primario si solamente es tu hija y le das direcciones y has caído en la
ignorancia de que ella gobierna tu vida, la has comprendido como una creadora y es tan solo tu hija
que no puede crear más que tú mismo, pero hoy te mantiene en esa posición de inferioridad.
Amado hermano, debes de enfrentar tu vida, no te enfrentes con nada de acá afuera, solo contigo
mismo, solo obsérvate y no culpes a nadie de todas tus creaciones, nadie puede hacer nada contra ti
porque todo desciende de ti y está bien. Hoy estás aquí, Yo estoy contigo. Sígueme porque yo te
enseñaré a verte a ti mismo como Yo me veo, comienza a trabajar hermano, tú tienes el potencial,
tú eres la fuerza, eres todo lo que quieres, solamente que en tiempos pasados has hecho sin
conciencia pura, solo has hecho sin este raciocinio esplendido y hermoso. Amado mío,
¡compréndete! y debes saber que no es hoy el primer día que vas a comenzar a hacer, no, es solo
tomando conciencia, es saber que siempre has sido, siempre eres y siempre serás, y desde ahí has
sido siempre lo que tú quieres.
Muchas cosas están inconclusas en ti, porque tú te has hecho el sordo, te has convertido en desamor,
has andado en ese lado opuesto que no te deja ver la realidad de tu ser, porque tú dices una cosa y
haces otra en tu mente. Hermano, ya no seas así, porque si eres así, siempre estarás engañado y
perturbado y no sabrás dónde estás, ni sabrás ir a una mansión divina, hermosa, amado mío. Pues,
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Yo te digo: Existe el bien y el mal, ese bien y mal son dos partes, pero son tuyas. Y tú desde muchas
décadas atrás, desde muchas idas y venidas solamente has ejecutado el mal, desde muchas
encarnaciones has ejecutado el mal, entonces puro mal te ha parecido. Cuando entraste al camino
del desamor era bueno para ti y lo hiciste y cometiste tantas cosas y era bueno.
Cuando decides cambiar, cosa que no ha sido fácil la travesía de tu vida hasta este tiempo, te parece
mal lo que ayer hiciste. Pero ¿qué me dirás de ayer?, en ese momento era tan bueno porque es lo
que querías tú. Hoy sabes que existe, has dejado escrito el mal y como mal has llamado: No matar,
no robar, no violar, no engañar y muchas cosas que hoy viven en ti como plasmadas en el espacio lo
que hay que hacer y lo que no hay que hacer. Pero hoy muchos de mis hermanos, así como tú,
también dicen estar conmigo, pero están viviendo en esa dualidad y desde ahí se han perdido
porque han culpado. Tú también has culpado y culpas y hasta que aclares bien en tu mente todo
esto, encontrarás la paz.
Todo lo que buscas por fuera, todo eso eres tú mismo, sí, amado mío. Has querido dejar la maldad,
pero quieres ver la maldad allá afuera y esa es tu equivocación. Cree que de ti sale la maldad, cree
que eres tú el que ha cometido tantas cosas, hoy para ti malas porque ya no quieres estar en ese
camino, pero no sabes cómo salir de ello y solo culpas.
Amado mío, no tienes muy claro el amor, la paz, la verdad y la buscas por fuera sin saber que eso
eres tú mismo, solo decídete, solo compréndete como el Ser Supremo y atrévete a decir que todo
esto lo haces. Uno de tus errores en tu vida es culpar a tu Dios, culpar a tu demonio, ese es el error
de tu vida, créete que eres tú mismo, cree que tu eres la influencia del bien y del mal ¿no tantas
veces le has deseado el mal a tu hermano?
Si tú supieras lo que has hecho, tan siquiera reconócete y quieres estar conmigo, ama, amalo todo,
perdónalo todo, perdona todas las ofensas. Te has arrepentido pero no lo sabes, porqué ¿cuándo
entra un querer? solo es cuando te has arrepentido, pues ya no quieres hacer aquello, sino quieres
hacer lo otro. No seas como barco sin timón, debes saber dónde vas y por qué estás aquí. Amado
mío, pues búscate más, créete más, actúa con mayor intensidad, actúa como Dios que eres, que lo
has sido siempre, porque siempre lo has sido, no es que vas a ser, no, es que lo has sido.
Todo lo que ven tus ojos lo ves lejos, lo ves distante de ti en cuanto no crees que tu eres el Creador
de ello, nada ha venido a ti, todo lo has puesto tú, todo, mi bien amado, pero todo lo has puesto
tú, el bien y el mal. Quizás mi enseñanza a muchos podrá parecer fuera de sí, es por eso que Yo
limito mi enseñanza con vosotros aun todavía. Pero, aquél que esté abierto en su mentecita, Yo
estoy con él; aquel que me pida en su ser, estoy con él; aquel que quiera convivir conmigo, bendito
sea. Y Yo ahí en su profundidad de su mente, de su corazón, le haré saber todo lo que le hace falta,
para él, para ti, para vosotros.
Por lo pronto les digo: Sean el amor y ámense, sean la paz y den paz, sean ternura y den ternura,
sean la opulencia y den opulencia, porque todavía buscas que eso llegue a ti y si volteas tu mirada
hacia ti, te darás cuenta que eres tú mismo. ¿Acaso el Padre hizo el más y el menos?, no, mi bien
amado. El más y el menos rigen en tu mundo, porque tú eres el creador. Pero el Padre Dios no ha
hecho a uno más ni ha hecho a uno menos, todo lo hace perfecto, porque es perfecto. Es en tu
tierra, es en tu exterior donde se puede apreciar todo esto, esto contrario a  ti mismo, pero sigue
siendo tuyo.
Yo podría hablarles en esta hora todo el día y toda la noche sin interrupción, pero esto no es el
caso, el caso es hacer y estás aquí plantado, como ves a los árboles plantados sobre la tierra, así tú
también. Y lo que hoy te pasa, lo que hoy sucede, lo que hoy te hace falta es demostrarte
conscientemente que eres un Dios verdadero de tus entornos. Has vivido, pero ciego en tu corazón,
en tu mente, porque has hecho y no sabes quién lo ha hecho porque culpas a Dios, o a Satán, así lo
haces aquí en tu tierra, así lo haces en muchas ocasiones. Hoy estoy contigo y te estoy descartando
como eres, no con otro propósito, solo con el propósito de asegurar tu vida, de hacerte consciente
que eres tú, eres Dios de tus entornos. En verdad, te digo:
No tienes que remontarte a ninguna parte, es ahora mismo, es tu mentecita, en tu corazón, solo
analízate, analiza todas tus formas, da un vistazo a la vida anterior, de hace unos momentos tan
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siquiera. ¿Qué hiciste? Ahora analiza ¿qué estás haciendo? pero con tu corazón. Ahora ¿qué seguirá?
Debes de tener definido perfectamente tu camino. Hermano mío, ¿cómo eres? No busques allá, solo
siente cómo eres, siente cómo has sido y siente qué quieres ser, solamente observa tus formas que
hoy has adoptado en este mundo.
¿Quién me dirá que no existe la prepotencia en ti? ¿Quién de vosotros se atreverá a decirme: No
existe? En ti existe la prepotencia y actúas de acuerdo a ella. Mírate hermano, regrésate de donde
andas, te digo. Y solamente observa tu presente vivir, tu presente estar, tu presente ser, solamente
observa. Allá afuera no hay nada que te detenga, si eres tú, son tus impulsos, amado mío. Pero
cuídate, regresa de donde andas y solamente siente con tu corazón, oye con tu corazón, habla con
tu corazón, hazlo todo con tu corazón, con el centro de tu vida, como eres el creador hermano
amado.
Yo bendigo este universo, bendigo todas las cosas que se encuentran en este universo, porque todo
tiene vida. Yo te lo he dicho en todos mis tiempos, y te lo vuelvo a decir ahora mismo. Todo tiene
vida, no hay nada muerto, hermano, porque TODO ES ENERGÍA VIVIENTE. Comprendo su estar en
este tiempo, pues bendito seas tú y bendito tu universo, bendito tu esfuerzo y bendito tu no
esfuerzo. Yo os te bendigo todo por igual.
Un día saldrás de donde estás cuando lo comprendas que eres tú mismo, habrás de salir de ese
estado, sí, amado hermano. Pero Yo te digo, como te dije ayer, por lo pronto no seas como
aquellos, como aquel animal rapaz que solo se viste con piel de oveja pero su interno es lobo rapaz;
hermano ya no seas así. Cuando estés conmigo no trigas mascaras, no traigas disfraces, nada, porque
vienes conmigo y quieres estar conmigo. No te engañes, amado hermano, se auténtico, se
verdadero. Hasta aquí te dejo y yo te digo: Siempre soy, siempre seré, porque, Yo soy tú y tú eres
Yo.
Que la paz, pues, reine en tu corazón. Para siempre hermano, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


